

Das Ende.

„Hinauf — hinauf — die Erde flieht zurück —
Kurz ist der Schmerz und ewig ist die Freude!“

Schiller.

Es war fast Mitternacht, als James und Selima am Bette Alexandra's saßen und sich mit der noch muntern Kranken und dem Doctor, der eben wieder gekommen war, um ihren Zustand zu beobachten, unterhielten.

Heller ermahnte James fortwährend, das Haus gehörig bewachen zu lassen und keine Vorsichtsmaßregeln zu versäumen, denn das räthselhafte Verschwinden der Bösewichter führe auf die Vermuthung, daß diese eine verborgene Communication mit andern Häusern haben müßten.

James erwiderte, daß er seinen beiden Dienern, deren Treue genügend erprobt sei und die an Schlaueit und Umsicht den zwei Russen nicht nachständen, die Bewachung übertragen habe und daß man vollkommen ruhig sein könne.

Während dieses gesprochen wurde, hätte ein aufmerksames Ohr ein Geräusch, wie ein Umherschleichen auf dem Boden, hören können.